

Se inauguró espacio para el control de Bienes Patrimoniales en el Aeropuerto Mariscal Sucre

Escrito por Gaëtan Juillard
Miércoles, 30 de Mayo de 2012 07:09 -

Se realizó la inauguración del primer módulo de Control de Salida de Bienes Culturales Patrimoniales, en el Aeropuerto Internacional Mariscal Sucre, como otra alternativa para evitar y combatir el tráfico ilícito de bienes culturales en el país.

El servicio fue inaugurado por la ministra Coordinadora de Patrimonio, María Fernanda Espinosa, quien destacó que el Control de Salida de Bienes Culturales es un servicio que empezó a funcionar desde el pasado día lunes 21 de mayo y que atenderá las 24 horas.

Más informaciones...

Leer [Se inauguró Módulo de Control de Salida de Bienes Culturales Patrimoniales](#) en el portal del INPC

Leer [Se inaugura un Módulo de Control de Salida de Bienes Culturales Patrimoniales en el Aeropuerto Internacional Mariscal Sucre](#) en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio

Leer [Se inauguró counter para control de Tráfico de Bienes Patrimoniales en el Aeropuerto Mariscal Sucre](#) en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio